

1976 aquí ya estan las rotas, la represión total, la desaparición, el caminar sin guia buscandole, humillación para delirio de los sanguinarios.

~~1978~~ ^{requieren caminar} G las madres ~~luchando~~, marchamos por el retorno a una sociedad liberada de la indiferencia y el miedo - puro y ciego - sistema ordenado

Para nuestros desaparecidos, apostamos a recuperar la memoria de sus vidas, sus esperanzas, esperanza suavizada amasada en el compromiso de cambiar la vista, principios éticos y solidarios, voces de una generación de luchadores por el bienestar del pueblo. Nuestros hijos no son cadáveres, son nietos, esperanzas, camino para un mundo mejor.

El trabajo de las Madres ha sido incalculable, el mundo ha tomado conciencia de la dimensión del drama que vivió la Arg., con la desaparición, tortura y muerte de 30000 jóvenes, llenos de vida e ideales, y también las de sus bebés nacidos en cautiverio y rotados.

Los militares que obedecieron el pedido de las clases dominantes, represión que puso en marcha un enorme matadero clandestino, un chipadero, como se decían los asaltantes y contaron con el beneplacito de traidores públicos y privados.

La gravedad de los hechos, impone la memoria prohibida. Solo si lo el recuerdo puede salvarnos de la repetición de atrocidades semejantes. Mirar cara a cara a la verdad para seguir siendo humanos. (Círculo de Roma, Kretschke)